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丽江一家传媒公司“带宠上班日”，巴哥、泰
迪、边牧、加菲猫等宠物游走在办公区域，以
各种姿态刷着存在感，带宠上班在朋友圈引
起了轰动，不少网友表示“别人家的公司，看
着羡慕”。

微信群内相互邀约
8人非法猎鸟栽了

云冠 云蜜 云栗 云腿

4个南瓜新品种
通过鉴评

丽江一公司

可带宠物上班

宠物干净无味有规矩

“我带的是‘巴哥’，叫七七，快4岁的姑娘，本以为看到那么多
人，它会不乖，但这一天下来，七七适应得很快，并没有影响工作。”
小和和记者说，本来自己一直嫌弃七七有点憨，但带到公司才发现，
七七憨得可爱，许多时候就趴在自己的办公桌旁边，中午的时候在
休息区和大家玩耍了一会儿，许多同事都被它圈粉了。

小杨的加菲猫被公司的同事称为“移动的招财猫”，在懒洋洋和
身手矫健下随意切换。还有大体型的边牧，机警地坐在主人的办公
桌前，像极了守护者。小杨说，大家养宠物都很有一套，打整得很干
净，没有什么味道，宠物也很有规矩，基本上就在主人的工位附近活
动，所以除了午休的时间，大家逗着玩，其他的时候，如果不去找，还
真没感觉公司里有宠物。

激发员工的创造力

“这是一个尝试，以工作环境上的改变，来减压、激发员工创造
力的一种探索。”云壹传媒负责人徐美强说，“带宠上班日”的提出，
基于公司有不少养宠物的员工，最终目的是让大家在高强度的工作
压力下，能有另外一种释放压力的方法。

徐美强说，传媒公司成立已有十余年，招聘的员工不少来自省
外，大多数人还在丽江养起了宠物，以前曾经有过员工因为宠物生
病无人照顾而辞职的例子，这次“带宠上班日”的尝试，并未影响公
司的日常工作，大家的工作热情还比以前高了许多。下一步会征求
员工的意见，进行带宠上班制度调整，如果必要的话，会考虑划出特
定区域搭建狗舍猫舍，让员工的宠物得到更好的照顾。

划区域搭建狗舍猫舍

“原本以为老板是开玩笑的，没想到真的让大家带着宠物上
班。”小杨说，自己大学毕业后留在了丽江，只有加菲猫相伴，加菲猫
于自己就是家人，它生病时，自己会很担心，能带着宠物上班，能让
自己工作更加专心。

记者了解到，该公司首个“带宠上班日”的执行，明确规定了宠
物疫苗要齐全，宠物不能乱叫乱跑，宠物不得乱标记等条例。
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支持：带宠物上班可以缓解压力

“虽然老板允许我们带宠物上班，可如果不是必要，也不会每天
都把宠物带到公司。”小和说，在家里没人或者是自己需要加班的时
候，才会把宠物带到公司。

市民王女士：自己家里养了3条狗，狗狗的出现许多时候能起到
减压的作用，可以说是生活调剂品。

市民秦先生表示，这是福利，在公司制度完善的情况下，允许大
家带宠物上班是对员工的一种激励，是一种很好的尝试，也是与时
俱进的一种探索。

反对：安全无法得到保障

在反对带宠上班的人群中，担心安全的占了一部分。市民张女
士说：有些狗狗在人多的时候就会骚动，如果被咬到就必须要去注
射狂犬疫苗，无论狗狗打没打疫苗，而且这种事处理不好还会影响
和气。

市民李女士不赞成带宠物上班，如果公司里有人怀孕，会不方
便。市民陈先生说：“我就是过敏体质，根本就养不了宠物，也不赞
同带宠物上班。” 本报记者 木晓雯 摄影报道

市民声音

近日，云南省森林公安机关集中开展为期
两个月的保护候鸟专项行动。在此次行动中，
普洱市宁洱县森林公安局查获一起利用微信
群组相互邀约非法狩猎案件，8人被依法采取
刑事强制措施。

今年8月底，宁洱县森林公安局接到群众
电话举报称有人在当地用弹弓打鸟。值班民
警立即赶到现场，当场查获涉案人员两人、涉
案车辆一辆、作案工具两件、鸟类死体27只。

在被带回到森林公安局后，两名涉案人员
交代，他们是通过一个叫“曼丹弹弓队”的微信
群组进行联系打鸟的。民警随后对这个微信
群展开调查，发现微信群里一共有8名成员，
常在群内相互邀约猎鸟。

9月6日，宁洱县森林公安局在前期侦查掌
握大量证据的基础上，
成功将微信群里的其
余6名成员抓获。经
审讯，8人如实供述了
猎捕并大肆分食猎获
物的犯罪事实。宁洱
县森林公安局根据犯
罪嫌疑人供述和提取
的照片、视频等证据，
对该犯罪团伙的犯罪
事实进行详细梳理，共
立案侦查17起破坏野
生动物资源的案件。
目前，涉案的8人均已
被采取刑事强制措施，
案件还在进一步办理
中。

园艺作物研究所蔬菜资源与栽培课题组
团队所选育的4个南瓜新品种目标性状稳
定，并进行了多点试验。于10月15日，向云
南省种子管理站提出田间现场鉴评申请。10
月23日，由云南省种子管理站主持，邀请有
关专家在曲靖市马龙区通泉街道对园艺所育
成的南瓜新品种“云冠南瓜”“云蜜南瓜”“云
栗南瓜”及“云腿南瓜”进行田间现场鉴评。

专家组在认真听取选育单位的汇报、查
阅资料、现场鉴评的基础上，通过现场取样进
行品尝口感。经讨论，专家组一致认为：这4
个南瓜新品种“来源清楚、具特异性，性状整
齐一致、稳定性好”，并同意通过对“云冠南
瓜”“云蜜南瓜”“云栗南瓜”“云腿南瓜”的田
间鉴评。此次田间现场鉴评顺利通过，标志

着该所在瓜类新品种
选育方面取得了新的
进展，也为该课题组参
与的2019年云南省重
大科技专项项目——
云南主要外销蔬菜绿
色关键技术研究与集
成示范南瓜新品种选
育子课题任务目标的
落实奠定了基础。
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